

SUCESOS DE LA FACULTAD

Visitán la Facultad veterinarios americanos.

Mace poco tiempo la Facultad de Medicina Veterinaria fué visitada por una Comisión técnica compuesta por los Médicos Veterinarios Mayor W. S. Bentham y el Capitán Stephan B. Hitchner, pertenecientes al ejército americano, quienes por manifestaciones hechas para la prensa llevaron una magnífica impresión de nuestra Facultad y del Profesorado, diciendo que la Medicina Veterinaria en Colombia está representada por verdaderas figuras en esta rama de la ciencia. Agregaron además, que nuestra Facultad está a la altura de las mejores de Estados Unidos. Desde estas columnas enviamos con todo nuestro aprecio, un saludo especial a los colegas Veterinarios que hasta hace pocos días los tuvimos en nuestra compañía.

Reunión de Médicos Veterinarios nacionales

En los últimos días de septiembre se reunieron en Asamblea General los Veterinarios Nacionales con el objeto de tratar algunos puntos de vital importancia relacionados con la profesión y con la elección de nueva Junta Directiva.

También se llevaron a cabo varias conferencias importantes de orden general y científicas, en el salón de sesiones de la Asociación y en la Facultad Nacional de Medicina Veterinaria.

La nueva Junta Directiva quedó integrada en la siguiente forma:

Presidente, Dr. Heliodoro Bonilla G.; vice-presidente, Dr. Manuel J. Torres

B; revisor fiscal, Dr. Alberto L. Herrán; tesorero, Dr. Cristóbal Benítez G.; secretario, Dr. Jeremías Avila Casas.

VOCALES

Principales, Dr. Rafael V. Reyes; Dr. Francisco Virviescas; Dr. Juan de Narváez. Suplentes, Dr. Carlos E. Morales; Dr. José J. Bohórquez; Dr. Armando Cortés.

Nuevo Profesor de la Facultad

En el presente año fué nombrado como profesor de Bacteriología al Dr. Hernando Almanza por renuncia presentada por el Dr. Reinaldo Caicedo.

Grados

En el presente año obtuvo el título de Doctor en Medicina Veterinaria el señor Rafael Moreno Fernández con la tesis "La Peste Porcina u Hog-cólera en Colombia", la cual fue muy elogiada. Dicha tesis fué calificada por el Consejo de Jueces de Tesis como "MERITORIA".

Desde las páginas de nuestra revista hacemos llegar al doctor Moreno Fernández la más calurosa felicitación y le deseamos muchos triunfos más en su carrera profesional.

También obtuvo el título de Doctor en Medicina Veterinaria el día 14 de noviembre del año en curso, el joven ecuatoriano señor Galo R. Oliva O., con la tesis "Contribución al estudio de los problemas de la ganadería del Ecuador".

Hacemos llegar al nuevo Colega nuestra sincera felicitación, y el deseo por los muchos triunfos que obtendrá en nuestro hermano país.